



Fernández Noroña insulta y reta a golpes a panista durante sesión en San Lázaro

El legislador petista Gerardo Fernández Noroña protagonizó un nuevo connato de pelea en el pleno de la Cámara de Diputados, al insultar y retar a golpes al panista Rodrigo Sánchez Zepeda, quien desde la tribuna dijo “espero no herir la susceptibilidad del changolón”.

“Otra vez el show del changolón legislativo. En plena sesión, se acercó al diputado Rodrigo Sánchez Zepeda para mentarle la madre a gritos y retarlo a golpes. Tiene un grave problema de manejo de ira”, acusó

Jorge Triana, vicecoordinador de la bancada de Acción Nacional, a través de redes sociales.

Durante la conmemoración del 52 aniversario luctuoso del general Lázaro Cárdenas en la sesión de este martes, Fernández Noroña se dirigió a encarar a Sánchez Zepeda cuando éste concluyó su intervención en tribuna y bajó las escalinatas para volver a su curul.

Según la versión de legisladores, el vicecoordinador del PT reclamó la alusión de “changoleón” y amagó con irse a golpes contra el panista michoacano, pero el líder parlamentario del PAN, Jorge Romero, lo contuvo y lo convenció de volver a su curul al otro extremo del salón de sesiones.

La confrontación tuvo su origen en las participaciones de ambos diputados en tribuna con motivo del aniversario luctuoso de Lázaro Cárdenas.

Fernández Noroña evocó el nacimiento del PAN durante el cardenismo como defensor de la iglesia católica, el anticomunismo y la democracia cristiana, oponiéndose a la política social de gobierno: “hoy como ayer el PAN no cambia y la derecha representa lo mismo”.

Como orador del PAN, Sánchez Zepeda respondió al vicecoordinador del PT, e inició su participación con la frase “espero no herir la susceptibilidad del changolón”, para después hacer un reconocimiento al general Cárdenas y defender los principios del panismo.



<https://www.milenio.com/politica/fernandez-norona-insulta-reta-golpes-panista-video>